

# Le Drapeau des États-Unis : L'œuvre d'un Lycéen de 17 Ans



Le **drapeau des États-Unis**, également connu sous le nom de "Stars and Stripes" (Étoiles et Bandes), est l'un des symboles les plus reconnaissables et respectés dans le monde. Ce que beaucoup ignorent, cependant, c'est que la version moderne de ce drapeau a été conçue par un lycéen de 17 ans, Robert G. Heft, en 1958.

## Contexte Historique

En 1958, l'admission de l'Alaska et d'Hawaï en tant que nouveaux États dans l'Union américaine semblait imminente, portant ainsi le nombre total d'États à 50. Cela nécessitait une mise à jour du drapeau national pour inclure une étoile pour chaque État, en remplacement du drapeau à 48 étoiles qui avait été utilisé depuis 1912.

## L'Origine d'une Idée

Robert G. Heft, alors lycéen à Lancaster, Ohio, a conçu le drapeau dans le cadre d'un projet scolaire pour son cours d'histoire. Inspiré par l'ajout potentiel de nouveaux États, Heft a décidé de proposer une nouvelle configuration pour le drapeau. Son design comprenait cinq rangées de six étoiles alternant avec quatre rangées de cinq étoiles, toutes disposées en parallèle pour représenter les 50 États.

Ce projet n'était pas qu'un simple exercice académique. Heft a pris un drapeau à 48 étoiles appartenant à ses grands-parents, a découpé les étoiles originales et en a ajouté 50 nouvelles, disposées selon son design. Lorsqu'il a présenté le projet, il a reçu un B- de la part de son enseignant, qui a estimé que le design manquait de créativité. Cependant, l'enseignant a accepté de réévaluer la note si le design était officiellement adopté.

## Adoption Officielle

Heft a envoyé son modèle au membre du Congrès de sa région, Walter Moeller, qui l'a fait remonter aux autorités compétentes. Après une série de délibérations, le design de Heft a été officiellement choisi parmi plus de 1 500 soumissions pour devenir le nouveau drapeau national. Le président Dwight D. Eisenhower a formellement adopté ce drapeau le 4 juillet 1960, à la suite de l'admission d'Hawaï en août 1959. Ainsi, le drapeau des États-Unis à 50 étoiles est devenu le symbole officiel du pays.

## Héritage

Le drapeau conçu par Robert G. Heft est resté inchangé depuis son adoption et est aujourd'hui le drapeau le plus anciennement en usage de l'histoire des États-Unis. Le parcours de Heft est une histoire inspirante de l'impact que les jeunes peuvent avoir sur l'histoire nationale, illustrant comment une idée simple et une initiative individuelle peuvent devenir une partie durable de l'identité d'un pays.

Robert G. Heft, décédé en 2009, est souvent cité comme un exemple de patriotisme et de créativité. Son travail sur le drapeau demeure un témoignage vivant de l'engagement civique et de l'esprit d'innovation qui sont au cœur de l'expérience américaine.

Le drapeau des États-Unis, avec ses 13 bandes et 50 étoiles, reste un symbole puissant de l'unité et de la diversité des États-Unis, et l'histoire de sa conception continue d'inspirer des générations.

## Sources

- [simple.wikipedia.org](https://simple.wikipedia.org)